



## Consejo de Seguridad

Distr. general  
26 de enero de 2015  
Español  
Original: inglés

### **Carta de fecha 24 de enero de 2015 dirigida al Presidente del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente de Ucrania ante las Naciones Unidas**

Tengo el honor de adjuntar a la presente una declaración del Ministerio de Relaciones Exteriores de Ucrania sobre el atentado terrorista cometido en Mariupol, en la región de Donetsk (véase el anexo).

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta y su anexo como documento del Consejo de Seguridad.

*(Firmado)* Yuriy **Sergeyev**  
Embajador  
Representante Permanente



## **Anexo de la carta de fecha 24 de enero de 2015 dirigida al Presidente del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente de Ucrania ante las Naciones Unidas**

### **Declaración del Ministerio de Relaciones Exteriores de Ucrania sobre el atentado terrorista en Mariupol**

El 24 de enero, terroristas apoyados por Rusia perpetraron otro atroz crimen de lesa humanidad. Como resultado del bombardeo de zonas residenciales de Mariupol, en el este de Ucrania, más de 20 civiles murieron y más de 80 resultaron heridos. Según información preliminar, se lanzaron varios cohetes “Grad” desde el territorio controlado por los terroristas.

Ucrania llora la muerte de las víctimas, que eran civiles totalmente inocentes, y transmite a sus familiares y amigos las más sinceras condolencias de todo el país. Asimismo, deseamos una pronta recuperación a las personas heridas.

Este crimen será objeto de una investigación exhaustiva y objetiva, y sus autores serán llevados ante la justicia. Hacemos un llamamiento a la Misión Especial de Observación en Ucrania de la Organización para la Seguridad y la Cooperación en Europa para que se sume con urgencia a dicha investigación.

El bombardeo ocurrió tras las declaraciones de uno de los líderes terroristas sobre ataques inminentes en ciudades ucranianas, así como el aumento significativo del ingreso de fuerzas armadas y armas rusas en las regiones de Donetsk y Luhansk.

Rusia, que continúa prestando apoyo material a las actividades terroristas y cuyas tropas están directamente involucradas en actos hostiles contra Ucrania, es la única responsable de los asesinatos de civiles inocentes perpetrados en las últimas semanas en Volnovakha, Debaltseve, Donetsk, Mariupol y otras muchas ciudades y aldeas de Ucrania.

Solicitamos apoyo internacional para que Rusia se vea obligada finalmente a cumplir sus promesas, controlar a sus partidarios y dejar de enviar tropas y armas a Ucrania. Exigimos que Rusia aplique plenamente los acuerdos de Minsk, que hasta ahora solo ha apoyado de palabra, incluido el retiro inmediato de todas sus fuerzas armadas del territorio ucraniano, la estabilización de la frontera ucraniano-rusa y la implementación de vigilancia internacional.

Exhortamos a la comunidad internacional a condenar este y otros crímenes cometidos por los terroristas. Hoy, más que nunca, precisamos acciones decisivas conjuntas de la comunidad internacional contra las organizaciones terroristas y contra aquellos que las controlan.

---